

Yudigar, PMF Distribution, Panel Sandwich y Voeral, Premios a la Exportación 2024

● La Cámara de Zaragoza presenta a las empresas distinguidas

ZARAGOZA. HMY (Yudigar), Píoemferdis (PMF Distribution), Voeral y Panel Sandwich se han hecho con los Premios a la Exportación 2024 que concede la Cámara de Comercio de Zaragoza, uno de los galardones con ma-

yor solera del panorama empresarial de la región, «buque insignia» de la institución cameral.

Los premiados, según destacó ayer en una presentación Nieves Ágreda, directora general adjunta de la Cámara y directora del área de Internacional, son «ejemplos magníficos del buen hacer internacionalización en nuestro territorio». Los galardones, patrocinados por JCV Shipping and Solutions, Ibercaja y Avalia Aragón y que cuentan con el apoyo de Cesce, se entregarán en una gala en Zaragoza el próximo 5 de junio.

HMY, especializada en la creación integral de espacios para todos los sectores (banca, automoción, grandes superficies, banca, hostelería, etc.) se ha adjudicado el premio en la categoría de gran empresa. Con sede central en Cariñena, 882 trabajadores y una facturación que supera los 300 millones de euros, la compañía

dedica un 30% de sus ventas a la exportación. La apuesta por nuevos mercados, según destacó Alberto Fantova, director de Innovación y Estrategia de Negocio, se ha llevado adelante de modo sostenible, tanto en el ámbito medioambiental como en el más puramente social.

Piomferdis, conocida comercialmente como PMF Distribution, que vende productos alimenticios a mercados africanos, se ha alzado con el premio den la categoría de pymes. Fernando Gracia, que fundó la empresa en 2016 con Bastien Piombini, ha hecho hincapié en que ser flexible ha sido fundamental en su trayectoria. La compañía, con cinco trabajadores, facturó 5,95 millones de euros en 2024 (el 100% exportación) y prevé duplicar esos números este año.

El galardón a la trayectoria internacional ha recaído en Voeral Energies, firma creada en 2003 en

Villanueva de Gállego especializada en la comercialización e instalación de torres arriostradas, torres autoportantes, sensores y sistemas 'Lidar' para la medición del viento y otros parámetros ambientales. La empresa facturó 9,85 millones de euros en 2024, el 54% procedente de la exportación.

Panel Sandwich Group, que fabrica y distribuye paneles sandwich para el sector industrial, el agropecuario y el residencial, recibe el premio Club Cámara a la Internacionalización. Con 57 trabajadores y una facturación de 21,9 millones de euros, la compañía vende a clientes en 27 países, con Francia y Portugal como líderes de su crecimiento (registran aumentos del 100% y 500% respectivamente). De hecho, ha abierto un centro logístico en Francia y prepara otra apertura en territorio portugués. Óscar López-Blanco, máximo responsable de la empresa, celebró el reconocimiento recibido en Zaragoza, donde mantiene su ADN local, y reconocido el trabajo de un equipo «totalmente comprometido».

LUIS H. MENÉNDEZ



José Miguel Sánchez (Cámara), Nieves Ágreda (Cámara), Alberto Fantova (HMY), Fernando Gracia (Piomferdis), María Jesús Verón (Cámara), Raúl Gascón (Voeral) y Óscar López Blanco (Panel Sandwich). G. M.